
 

 

 

集まることで得られるもの 

校長  松本 久美子 

新年度が始まって 1か月が過ぎました。 

 

先日は全校児童が体育館に集まり、「１年生をむかえる会」を行いました。上級生の子どもたちが、１年生

の前で学年ごとに歓迎の言葉や呼びかけを行いました。かわいい後輩を迎え、先輩が温かい言葉をかける

姿はとてもほほえましいものでした。１年生もうれしそうにお兄さんお姉さんの気持ちを受け取っていました。 

 

新型コロナウイルスの感染対策が緩和され、流行前の活動を少しずつ行えるようになってきたことは、私た

ち教職員にとってもうれしいことです。子どもたちが一堂に集まって気持ちを共有し合うことは大変価値のあ

ることだと改めて感じました。 

 

創立５０周年をお祝いするためのスローガンも決まりました。「受けつ５０（ごう）つな５０（ごう）想いと歴史 

未来へ永田台の輪」です。運動会などの行事にもお祝いの気持ちを盛り込もうとしています。今からとても楽

しみです。換気や人との距離に気を付けながら、様々な行事を行っていきます。 

 

子どもたちの活動だけでなく、授業参観、懇談会も全校一斉に行うように変えました。PTA総会、学校説

明会も一堂に会して行う予定です。多くの保護者の皆様に出席していただければと思います。 

 

また、今年度は PTA総会のあと、学年委員（新旧）、応援隊の保護者のみなさまと担当教職員の顔合わ

せを予定しています。学校説明会では、給食室改良工事中に取り入れる配達型弁当についての説明も行い

ます。直接対面で説明し、ご質問も受けられるようにします。多くの方々のご出席をお願いいたします。 
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昨年度は PTA 規約を改正し、学年委員方式を正式に採用することにしました。ご家庭の事情を考慮しな

がら学年委員を引き受けてくださったことに感謝します。また、応援隊にも多くの保護者の方に入っていただ

き、学校を後ろで支えてくださっています。ありがとうございます。 

学校の運営は教職員だけでは行うことができません。保護者の皆様や地域の方々の協力なしでは困難で

す。多くの方々に学校のことを知っていただき、無理のないところでお力をお貸しいただきたいと願っておりま

す。よろしくお願いいたします。 

学年委員については、PTA会員の承認をもって役に就いていただくことになっています。Googleフォームに

て回答いただきますので、後日配信するまちコミメールをご確認ください。 


